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2023年度 第 12回役員会使り

鼈
自治会 HP

:2024年 4月 6日 個い 10:00～ 11130

:玉縄台自治会館 1階

:理事役員 21名、委任状 3名

(その他 監事 1名、民生委員 1名 )

▽会長報告
。今年度は正常な活動に戻つたほか、経理業務の改善、業務の簡素化に取り組みました。

・市に「お出かけバス」の実施を交渉し、すこやかセンターの送遇バスによる玉縄台内の

高所からバス停までの稼働を検討してもらうことになりました。

・自治会員からの陳情を基に大船駅構内のベンチ設置について大船駅との折衝を行いまし

た。管理区域内には設置場所がないため困難との回答がありましたが、今後も引き続き交

渉を続けたいと考えます。

▽組曇会鐵織告

3月 30日 (土)に組長会議が開催され、身近な課題が審議されました。

・土砂災害八ザードマップを全所帯に配布することになりました。

・ルールに従わないごみ投棄の防止が討論されました。来年度に対応を検討します。

▽今後の活動予定
04月 21日 (日 )前期自治会費の収納を行います。

・5月 12日 (日)定時総会を行つて正式に新年度に移行いたします。

▽今年度決算、来年度の辞画、予簿の案

`経理部より決算案が説明され、定時総会への起案が承認されました。黒字決算でした。

・各部から来年度計画の説明があり、来年度も黒字決算が見込まれるので、自治会活動の

活発化、役員高齢化への対策としての業務外注などの企画が討議されました。
。これらを基にした予算案が説明され、定時総会への起案が承認されました。

▽子ども会が解散見込み

役員の引き受け手が少ないこと、未加入の世帯が増えてきていることなど問題が多く、

子ども会総会を開催し、いつたん解散することが決議される見込みです。主要な活動を自

治会として引き継げるかを検討します。

▽自治会サポータL構想

会員から希望者を募つてメールアドレスを登録してもらい、行事などへの協力を依頼す

る制度を計画しています。特に役員を経験された方々には積極的な参加をお願いします。

▽その他                              
´

今期末で退任する柳瀬会長、堀川Ell会長、書村Ell会長から挨拶がありました。

次回の役員会は総会開催後となります。

会員世帯数  644世帯 (2024年 3月 31日現在)
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